

PlantaDoce.

Público

Baleares y Calvià acuerdan la ubicación de la Unidad Básica de Salud Son Ferrer

El consistorio pondrá en marcha la cesión de unos terrenos de 2.583 metros cuadrados que se ajustan a las necesidades de la nueva infraestructura sanitaria. Se prevé que la instalación disponga de una zona con doce consultas.

PlantaDoce
22 mar 2022 - 10:28



Baleares y el Ayuntamiento de Calvià llegan a un acuerdo. **Ambas administraciones han pactado la nueva ubicación que acogerá a la futura Unidad Básica de Salud (UBS) Son Ferrer**, según ha explicado el Gobierno regional en un comunicado. El aumento de la población registrado en los últimos años hace necesario incrementar los recursos y ampliar los espacios para prestar la asistencia óptima.

Se trata de unos terrenos de 2.583 metros cuadrados situados en el casco urbano de Son Ferrer y que **se ajustan a las necesidades de la nueva infraestructura sanitaria**. Una vez que el Servicio de Salud Balear lo solicite formalmente, el consistorio pondrá en marcha el procedimiento para ceder el terreno.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-y-calvia-acuerdan-la-ubicacion-de-la-unidad-basica-de-salud-son-ferrer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La consellera de Salud y Consumo, Patricia Gómez, ha visitado el solar, acompañada del director de Gestión y Servicios Económicos del Ibsalut, Manuel Palomoni, así como del alcalde del municipio, Alfonso Rodríguez.

Gómez ha destacado la buena colaboración con el consistorio y que esta nueva UBS supondrá “una mejora notable respecto a las instalaciones actuales, ya que permitirá ampliar el espacio actual y mejorará la accesibilidad para todos los residentes de este núcleo”.

El consistorio pondrá en marcha el procedimiento para ceder el terreno, una vez que el Servicio de Salud Balear lo solicite formalmente

Rodríguez ha señalado que la obra es una “muy buena noticia para los vecinos de Son Ferrer, puesto que supondrá tener un centro dimensionado con la población de más de 6.000 habitantes que tiene el núcleo”.

Se prevé que la instalación disponga de una zona con doce consultas, tres de medicina, tres de enfermería, una de pediatría y otras tantas de enfermería pediátrica, trabajo social, psicología, farmacia y polivalente.

La futura UBS incluye una zona de cuidados y técnicas especiales, una zona de extracción, una unidad de atención a la mujer con una consulta de comadrona y una sala, una consulta de fisioterapia y una unidad de salud bucodental. **La UBS actual tiene adscritas 4.594 tarjetas sanitarias**, dispone de cinco consultas y una sala de cuidados que permite prestar servicios en dos equipos asistenciales.